



UNE INNOVATION SARTHOISE : LE BRASIER À GRANULÉS

Dominique Chenais, natif de Sarthe, travaille dans l'univers de la cheminée et des poêles depuis de nombreuses années. C'est ainsi qu'il en est venu à concevoir un panier à pellets qui s'intègre dans n'importe quel foyer, ouvert ou fermé, de même que dans un poêle traditionnel. En fournissant une source de chaleur d'appoint, et ce sans aucun travaux !

Son premier modèle, créé en 2015, était réalisé en fonte avec une capacité de 5 kg de granulés. Depuis, il a développé une nouvelle gamme de brasiers en acier réfractaire plus léger, s'adaptant à tout type de foyer. Le principe est le même : le panier est placé dans le foyer puis chargé en granulés et enflammé avec un gel d'allumage. Ensuite, la combustion lente produit une belle flamme et assure une autonomie de trois à six heures selon son foyer. Les brasiers sont proposés en trois tailles pouvant recevoir de 3 à 7 kg de pellets.

Les arguments ne manquent pas. Outre la simplicité d'installation, les corvées de bois sont épargnées, peu de cendres, entretien limité et sans efforts !

La fabrication s'effectue en France avec actuellement une livraison gratuite dans tout l'Hexagone.

L'énergie est notre avenir, économisons-la.

Pour prendre contact : **BFC CONFORT**

02 43 86 17 78 / 06 07 69 82 84 - bfc.confort@gmail.com

www.bfc-confort.fr